ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ 
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА И МЕНЕДЖМЕНТА ТЕХНОЛОГИЙ» 
БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА


Кафедра бизнес-администрирования


Аннотация к дипломной работе


РАЗРАБОТКА И ИСПОЛЬЗАВАНИЕ ПРЕЗЕНТАЦИЙ ПРОДУКЦИИ,ОРГАНИЗАЦИИ,ПРЕДПРИЯТИЯ ООО «ТОРГОВЫЙ ДОМ «РАДУГА-СВЕТ»


ЛУЧЕЧКО Татьяна Вячеславовна


Руководитель 
Сможевская Ольга Васильевна
старший преподаватель


2014















Ключевые слова: ПРЕЗЕНТАЦИЯ, СТИЛЬ, СОДЕРЖАНИЕ,ОБЗОР, ПЛАН, ПРОВЕДЕНИЕ
Цель работы состоит в рассмотрении процесса разработки и использования презентаций продукции на предприятии ООО «Торговый дом «Радуга-свет».
Исследования и разработки:  теоретические и практические основы подготовки и проведения презентаций, анализ маркетинговой деятельности ООО «Торговый дом «Радуга-свет».
Элементы научной новизны: Были разработаны мероприятия по совершенствованию маркетинговой  деятельности ООО «Торговый дом «Радуга-свет»,применение прямого маркетинга в рекламной деятельности компании, совершенствование внутрифирменной рекламы в магазинах, создание официальных страниц в социальных сетях, проведения акций и конкурсов среди посетителей магазинов, внедрение в штат должности специалиста по маркетингу и продвижению.
Область возможного практического применения проведенных исследований: ООО «Торговый дом «Радуга-свет» и другие аналогичные организации Республики Беларусь.
Дипломная работа содержит 60 страниц текстового материала, 6 иллюстраций, 11 таблиц, 50 использованных источников.
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The aim of the study is to consider the development and use presentations of production at the enterprise LLC "Trade house "rainbow-light" 
Research and development: theoretical and practical bases of preparation and holding of presentations, analysis of marketing activity of LLC "Trade house "rainbow-light" 
The elements of scientific novelty: the activities Were designed to improve the marketing activities of LLC "Trade house "rainbow-light",the use of direct marketing in advertising activity of the company,improvement of in-house advertising in stores,the establishment of formal social networking pages,promotions and competitions among visitors shops,implementation of the staff positions of specialist on marketingwe promotion. 
The area of possible practical application of the conducted research: LLC "Trade house "rainbow-light" and other similar organizations of the Republic of Belarus.
The paper contains a 60 page text material, 11 tables. 6 illustrations, 50 bibliography of titles.






